

にかほ市議会議員 一般選挙 投・開票時間のお知らせ

◆投票 4月23日(日) 午前7時～午後7時
(仁賀保第11投票区は午後6時まで)

◆開票 4月23日(日) 午後8時から
象潟公民館2階大ホール

◆期日前投票
4月17日(月)～22日(土)
午前8時30分～午後8時

象潟庁舎、金浦庁舎、総合福祉交流センター
「スマイル」の3箇所、どの投票所でも投票
できます。

◎入場券の裏面に期日前投票事由を事前に記
載しておくと、投票が早く済みます。

工藤久市さん(赤石2区・金浦) 自治功労者表彰



市議会議員の工藤久市さんが、このほど秋田県町村議会議長会より自治功労者表彰を受けました。

工藤さんは、昭和50年5月に旧金浦町議員として初当選。平成11年からは旧金浦町議会議長を務めるなど、30年以上にわたり地方自治の振興と発展に尽力された功績が認められたものです。

◆郵便投票 重度の身体障害者で「郵便投票証明書」が交付されている方は、自宅等で郵便による不在者投票ができます。投票用紙等の請求期限は、4月19日(水)までとなります。請求・交付をすべて郵便で扱うため、早めに請求してください。

◆入場券郵送日 今回からハガキに印刷され、4月16日(日)前後に郵送されますので、届かないときはご連絡ください。

◆選舉公報郵送日 4月20日(木)ごろに郵送されますので、投票の参考にしてください。

◆不在者投票の請求 4月16日(日)の告示前でも請求できます。

申し込み・お問合せは…

にかほ市選挙管理委員会事務局
(象潟庁舎内) ☎ 43-7506

〒018-0192 にかほ市象潟町字浜ノ田1番地
電子メール senkan@city.nikaho.akita.jp

新入学児童の安全を願い 商工会婦人部が「愛の鈴」を寄贈

にかほ市商工会女性部(菊地カツ部長/146人)では、新入学児童の交通安全を願い、「交通安全愛の鈴」をにかほ警察署とにかほ地区交通安全協会へ贈りました。

これは、昭和57年に象潟地域の新入学児童が国道で車にはねられ大けがをした事故をきっかけに、旧象潟町商工会女性部が「愛の鈴」の寄贈を始め、同市商工会女性部が引き継いで行ったものです。

今年は市内8つの小学校に263人の新入学児童が入学する予定です。女性部メンバーが約2ヶ月かけて製作した、黄色い毛糸でベルの形に編まれた「愛の鈴」が子供たちを交通事故から守ってくれることでしょう。



- ◆郵便投票 重度の身体障害者で「郵便投票証明書」が交付されている方は、自宅等で郵便による不在者投票ができます。投票用紙等の請求期限は、4月19日(水)までとなります。請求・交付をすべて郵便で扱うため、早めに請求してください。
- ◆入場券郵送日 今回からハガキに印刷され、4月16日(日)前後に郵送されますので、届かないときはご連絡ください。
- ◆選舉公報郵送日 4月20日(木)ごろに郵送されますので、投票の参考にしてください。
- ◆不在者投票の請求 4月16日(日)の告示前でも請求できます。

申し込み・お問合せは…

にかほ市選挙管理委員会事務局
(象潟庁舎内) ☎ 43-7506

〒018-0192 にかほ市象潟町字浜ノ田1番地
電子メール senkan@city.nikaho.akita.jp

長い間、お疲れさまでした。

退職 3月31日付け



昭和47年職員として金浦町に採用され、衛生施設組合所長、総務課長などを歴任し、合併後は、金浦市民サービスセンター長を務められました。

昭和44年職員として象潟町に採用され、町民課長、総務課長などを歴任し、合併後は、象潟市民サービスセンター長を務められました。

昭和47年職員として金浦町に採用され、衛生施設組合所長、総務課長などを歴任し、合併後は、金浦市民サービスセンター長を務められました。

昭和40年職員として仁賀保町に採用され、民生課長、総務課長などを歴任し、合併後は、仁賀保市民サービスセンター長を務められました。



昭和42年職員として仁賀保町に採用され、社会教育課長、建設課長などを歴任し、合併後は、ガス水道局長を務められました。

昭和46年職員として金浦町に採用され、税務課長補佐、スポーツ振興課長などを歴任し、合併後は、象潟体育館長兼象潟B&G海洋センター長を務められました。

昭和46年職員として象潟町に採用され、税務課長補佐、スポーツ振興課長などを歴任し、合併後は、象潟体育館長兼象潟B&G海洋センター長を務められました。

昭和39年職員として金浦町に採用され、税務課長などを歴任し、合併後は、教育委員会次長兼総務課長を務められました。



昭和44年消防吏員として仁賀保地区消防一部事務組合に採用され、消防署第一係当直司令中隊長などを歴任し、合併後は、消防署参事兼当直司令を務められました。

昭和47年消防吏員として仁賀保地区消防一部事務組合に採用され、消防署第一係小隊長などを歴任し、合併後は、当直指令官兼通信指令課参事を務められました。

昭和53年保育保母として金浦町に採用され、図書館主査、産業建設課主査などを歴任し、合併後は、ガス水道局水道係主任を務められました。

昭和49年職員として象潟町に採用され、社会教育係長、体育館係長、スポーツ振興課保健体育係長などを歴任し、合併後は、教育委員会象潟体育館係長を務められました。